## Football/Après le tournoi national de montée en « National-Foot 2 » à Oyem/Impressions des officiels

## Satisfaction dans l'ensemble

Propos recueillis par MM

Oyem/Gabon

- A. Obiang Mintogo « Rismo », coach d'Oyem **AC**: « Je suis très heureux de gagner ce troisième trophée de l'année (championnat provincial, coupe de la ligue et montée en National-Foot 2). Les objectifs sont donc atteints. Le plus difficile va commencer maintenant, parce que nous allons jouer dans un palier plus élevé la saison prochaine. Nous avons assisté à de très bons matches pendant le tournoi, ce qui signifie qu'il y a de bons joueurs à l'intérieur du pays. Le mélange d'une préparation sérieuse et l'union entre l'encadrement technique, les dirigeants, puis les joueurs, ont fait la force d'Oyem AC au cours de cette compétition. Nous sommes restés concentrés par rapport à l'objectif que nous nous sommes fixés au cours de ce tournoi, qui n'a pas connu de perturbations, même s'il y a des choses qu'il faut améliorer.»
- Landry Ndong Nguema, président d'honneur d'Adouma FC: « Joie et satisfaction m'animent au terme de cette compétition. Certes, mes garçons ont perdu la finale après avoir disputé auparavant quatre matches d'affilée, mais ils n'ont pas démérité au plan du jeu. Malgré la victoire méritée d'Oyem AC, notre objectif a été atteint : accéder en National-Foot 2. Le niveau du tournoi était appréciable, même des équipes comme Iboundji FC de l'Ogooué-Lolo ont été remarquables. Oyem 2015, sans connaître de débordement, a été une grande réussite.»
- Augustin Ngoume-Moure, coach d'Adouma FC: « Nous avons perdu la finale ce soir, sans démériter. Nous avons dépensé beaucoup d'énergie avant cette finale contre AS DIA et Kongou FC. Et nous n'avons pas eu de temps de récupération au cours de cette épreuve, qui s'est déroulée sans incident majeur. Le plus important, pour nous, est cette montée en National-Foot 2. »
- Jean-Gustave Meviane m'Obiang, gouverneur du Woleu Ntem: « Je suis très heureux de l'issue de ce tournoi, qui s'est déroulé sans incident. Nous avons eu du beau football avec des équipes engagées, en l'occurrence cette finale mettant aux prises Oyem AC à Adouma FC. Le méritant, Oyem AC, a gagné. Un sacre qui nous comble.»



Landry Ndong
Nguema, président
d'honneur d'Adouma
FC: " notre objectif a
été atteint ".



Jean Gustave Meviane m'Obiang, gouverneur du Woleu Ntem, " très heureux de l'issue du tournoi".



Pierre-Alain Mounguengui, président de la Fégafoot, s'est dit satisfait de l'engouement suscité par "Oyem 2015".



Le coach d'Adouma FC, Augustin Ngoume-Moure (à gauche) : "nous avons perdu la finale sans démériter"

• Pierre-Alain Mounguengui, président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) : « La deuxième phase du tournoi fut difficile pour des équipes comme Adouma FC, qui ont joué trois matches d'affilée. Raison pour laquelle, au cours de cette finale, son rendement nous a paru un peu faible, mais atténué par la succession des matches. Ce fut un rythme infernal. Le côté positif de la compétition fut d'abord la qualité du jeu produit par les acteurs sur le terrain pendant tout le tournoi, puis la forte présence des spectateurs à tous les matches. Comme je l'ai toujours dit, le football ne peut pas se jouer sans spectateurs. Car, leur présence permet aux joueurs de se surpasser, de pouvoir déployer tout leur talent. Autre particularité : la présence au stade des autorités locales, notamment le gouverneur du Woleu-Ntem. Cela dénote l'impor-

tance qu'elles accordent à notre activité. Le niveau de l'épreuve dans son ensemble fut appréciable. D'où la présence, au début de la compétition, de l'entraîneur des U23, Rigobert Nzamba "La Rigota", et du directeur technique national adjoint, Constant Tamboucha. Une présence qui leur permet de regarder ce tournoi et d'avoir une possibilité de détecter des talents pour l'équipe des moins de 23 ans, qui joue, le 17 juillet prochain, les éliminatoires des Jeux olympiques. Enfin, dans le cadre des compétitions, le chantier immédiat de la fédération est "Makokou 2015". Une compétition qui, débutant le 2 juillet prochain, est destiné aux sélections provinciales des U17. Nous espérons avoir aussi une forte présence des spectateurs.»

• Patrick Ndong Mengue, président du comité d'organisation : « Tout est bien qui finit bien, quand bien même tout n'a pas été rose.



Le coach d'Oyem AC, Albert Obiang Mintogo "Rismo" : "Le plus difficile va commencer".

C'est une fierté d'avoir organisé une compétition qui est allée au bout, sans aucun incident majeur. Nous demandons aux deux équipes qui montent en "National-Foot 2", de se préparer en conséquence. Il leur reste beaucoup à faire. Le niveau d'ensemble a été mitigé. Dans certaines équipes, il y avait des pépinières. Dans d'autres clubs, il y a eu des renforts marqués par des anciens joueurs ayant déjà évolué en première division. Qu'à cela ne tienne, le public a eu droit à des rencontres de bonne facture : le cas de cette finale entre Oyem AC et Adouma FC.»



26 décembre 2014 - 26 juin 2015
6 mois que nous nous sommes unis. Nous rendons gloire au Dieu Tout-Puissant pour la concrétisation de cet évènement.

Merci à tous pour votre soutien et que Dieu vous le rende au centuple.

Couple MAGNIMA

